

Nachgefragt: Energiearmut in Deutschland

Immer mehr Verbände sprechen von einer zunehmenden Energiearmut in Deutschland. Die Antwort auf unsere Kleine Anfrage zeigt : Die Bundesregierung hat keine Daten, wie viele Haushalte betroffen sind.

Hauptgrund für die Zunahme sind die enormen Preissteigerung bei den fossilen Brennstoffen - bis zu 200% über die letzten zehn Jahre. Dies entlarvt auch die Strompreislüge von den teuren Erneuerbaren Energien. Wenn wir nicht den Verbrauch drastisch senken und die Erneuerbaren ausbauen, werden schon bald mehr Haushalte finanziell in die Enge getrieben. Wir fordern von Minister Altmaier klare Konzepte anstatt warmer Worte.

Quelle: <http://www.baerbel-hoehn.de/?id=3000508>

© Bärbel Höhn MdB 2017
